
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 ５ 号 

令和２年３月２日 

～ 第５回 学校運営協議会・学校関係者評価  ～ 

第５回は、「学校関係者評価・令和２年度学校運営の基本方針」について協議しました。 

  

 

 

 

 

 

 

【協議会の内容】 

 

①学校の教育活動について（報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・６年生のキャリア教育の一環で、秋吉会長・馬場委員にお話 

  を伺いました。その感想・お礼をまとめたものを６年担任か 

  らお渡ししました。 

 ・秋吉会長には、３年人権教室でご指導をいただきました。 

 

②大洲中ブロック 地域学校協働本部について（報告）  

  

 

 

   

 

 

・今後、「防災」も大事な視点になってきます。先日行われた「防災拠点避難所訓練」の様子につ 

いて、毛下委員から当日の様子をお話ししていただきました。 

・防災に関して・・・ということで、台風１９号の避難状況について吉光委員からの情報提供が 

ありました。スポーツセンターに避難された８００人中、５００名が江戸川区の方だったとの 

こと。また、馬場委員からは登校時間に避難する場合の約束について、お話がありました。 

 《日時》 令和２年２月６日（木）１８時００分～１９時５０分 

 《場所》 市川市立大洲小学校 ランチルーム 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員 

（計１５名中 １３名出席・・・・ＨＰ参照） 
 《次第》 協議・報告及び意見交換 

①学校の教育活動について（１２月～） 
②地域学校協働本部について 
③学校関係者評価について 
④令和２年度学校経営の基本方針について 
⑤各団体からの活動予定の連絡 など 

令和２年度は、地域学校協働本部が立ち上げとなります。大洲中ブロックは、これを「みらいっこサ

ポート」として名称を定着させていきたいとの思いをお伝えしました。市川市教育委員会の学校地域連 

携推進課の計らいで、地域に広報するための 

横断幕の予算がつく可能性があります。その 

際に掲げる幕のデザインを提示しました。 

 

 

ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ 

 への対応     
★ 学校づくり 

・１２月に協議していただいた「教職員の任用」についての要望書を１月上旬に提出しました。 

・１年生の「昔遊びを学ぶ学習」で、地域の「名人」に来ていただき交流しました。交流して身に付け 

た成果として、２月１２日（水）に、新入生に対して披露する予定です。当日の様子について、毎年 

代表としてまとめてくださっている飯島委員から報告していただきました。「遊ぶことは学ぶこと、人 

と道具に感謝しよう」を心がけて接していただいたことについてお話していただきました。 

・１月２０日、教育委員さんとの交流会があり、地域の方々にご指導いただいているクラブ活動を見学 

していただき、その後、意見交換をしました。当日の様子について、保坂委員に報告していただきま 

した。「地域の方々が子どもたちからパワーをもらっている」とのお話を伝えていただきました。 

馬場委員に児童の感想を授与 

学校 
委員の皆様には、様々な場面 

でご支援いただいています。 

 



③学校評価について（協議） 説明者：校長   

 

 

 

 

 

 

各委員の意見（質問事項など：抜粋） 

・達成状況を評価する際の評価規準について、もう少し具体的に教えてください。 

・「学びクラブ・チュータータイム」は、他市ではないようです。学校独自のものですか。 

・校内音楽会の成果は？ 陸上部などの大会の成果はどうでしたか？ 

 

 

 

 

★以下は達成状況です。各委員のコメント（抜粋）を紹介します。 

確かな学力  ・授業もわかりやすいようです。まなびクラブなど、教育に力をいれてい頂いてい 

ると思います。 

       ・先生方が一人一人に丁寧な授業をしており、分かりやすい授業が実践されている。 

豊かな心   ・校内音楽会を参観させて頂き、感動をいただきました。児童も達成感を味わって 

        いたように思います。豊かな心が芸術面でも生かされているように思います。 

       ・大洲小フェスティバルは、地域の皆さん、PTA と、とても連携していて、子ど 

        も達が笑顔でイキイキしていました。 

       ・子どもたちのアンケートからも、お互い助け合い、尊重しあっている様子が見ら 

れます。成長の過程で時として友達を傷つけてしまう事もあると思いますが、祖 

友達がそれを注意できる雰囲気もあると思います。 

健やかな体  ・活発に活動している。 

       ・運動好きな、運動能力の高い子を更にスキルアップさせると共に、それ他の子も 

       楽しく体を動かせる環境づくりに、地域の方の協力を取り入れると良いと思う。 

信頼される学校・あらゆる活動に地域との連携が見られる。学校がひらかれており、よく理解され 

ていることが信頼される学校につながっている。 

       ・校長先生をはじめとする先生方も地域活動に協力的であると感じています。親世 

代以上に祖父母世代の協力を頂きながら、地域のつながりを強くして頂きたい。 

④令和２年度 学校経営の基本方針について（協議）  
 
 
 
 
 提案通りでご理解いただきました。年間計画等の詳細は、次年度になってからになります。 

⑤各団体からの活動予定の連絡など 

・BBC 事務局長の笠原委員より、2 月のイベントのご案内がありました。 

・秋吉会長より、「それぞれの思いが伝わってきて良い会となった」との総括がありました。 

★来年度も、年間５回の開催を予定しています。日程等につきましては、４月以降にお知らせします。 

《提案の概要》（抜粋） 

スムーズに次年度につなげることをねらいとしている。大変良い状況が続いているので、これを維持・

継続するため、本年度の経営方針を継続しつつ、留意点をいくつか追記する形にしていきたい。 

 

 

 

《提案の概要》（抜粋）  

説明：学校教育の様子は、「保護者アンケート」と児童の「自分をみつめるアンケート」の「肯定的評 

価」を指標としています。学校だより２月号において、その分析について掲載しました。保護者 

アンケートについては、本校の前期や昨年度の後期と比べる視点のほかに、全小学校の平均との 

比較で見ていくことが重要です。概ね、「とても良い状況」を維持できていると感じています。 

これらと、これまでの教育活動をふまえて、各委員で学校関係者評価をお願いしたい。その際は、

別紙を参照して、達成状況の数値評価もお願いしたい。 

達成状況・・・１２名提出  ５ 十分達成できた ← ・ → 全く達成できなかった １ 

確かな学力   豊かな心    健やかな体   信頼される学校 

平均     ４．１       ４．３       ４．０        ４．３ 

        

 


